

BAILLARGUES
CASTELNAU
CLAPIERS
GRABELLS
JACOU
JUVIGNAC
LATTES
LE CREPS



MONTFERRIER
MONTPELLIER
PALAVAS
PEROLS
PRADES-LE-LEZ
ST-JEAN-DE-VEDAS
VENDARGUES

PUISSANCE

LE JOURNAL D'INFORMATIONS

DU DISTRICT DE MONTPELLIER

N° 35 DECEMBRE 1987

Le District avec l'Europe, l'Europe avec le District.



Les initiatives du District de Montpellier et la volonté de l'Europe vont dans le même sens. Les réalisations communes se multiplient.

Déjà Montpellier joue un rôle capital au Sud de l'Europe. 1988 verra ce mouvement s'accélérer. Pour tenir sa place dans la Communauté Economique Européenne, l'agglomération de Montpellier prend les devants, sans attendre 92.